

La calificadora HR Ratings elevó la nota de ocho entidades federativas en 2021, de las 25 que calificó.

De estos destaca el Estado de México, el cual pasó de 'AA-' a 'AA+' como resultado de la fortaleza fiscal que mantiene la entidad. Detalló que el estado logró liquidar su deuda a corto plazo durante 2020.

Otro ejemplo es la calificación de Jalisco, la cual se elevó de 'AA-' a 'AA', y la calificadora indicó que la entidad destaca en la generación y transparencia de información financiera, así como un bajo riesgo asociado a cambios de adminis-

HR Ratings le sube calificación a 8 estados en 2021

ELEVAN.

La nota de 14 entidades fueron ratificadas el año anterior, y recortó la nota a tres más.

tración y la ausencia de adeudos que pudieran presionar al estado en el corto plazo.

Las otras entidades que elevaron sus calificaciones fueron Hidalgo, Nuevo León, Nayarit, Oaxaca, Campeche y Veracruz.

— **Guillermo Castañares**